

# **noticias**

*la verdad cada mañana*

## **Corregidora se consolida**

Es el municipio número uno en viabilidad financiera gracias a su plan “10 por la austeridad”

LAURA VALDELAMAR

Noticias

El municipio de Corregidora durante el año 2017 obtuvo el reconocimiento como uno de los mejores a nivel nacional en viabilidad financiera por la calificadora ARegional; clausuran el relleno sanitario, y se llevó a cabo el programa ENERO Corregidora se coloca como el primer municipio del estado en actualizar su declaración 3 de 3, que se dio a conocer a través de la publicación a cargo del Instituto Mexicano de Competitividad (IMCO) y Transparencia Mexicana.

Se dio a conocer el plan “10 por la Austeridad”, debido al incremento de gasolina, en el que mencionó 10 puntos a seguir para disminuir el gasto de la administración, con lo que se busca un ahorro de 15 millones de pesos.

Inauguran la Exposición de Facsimiles los Sentimientos de la Nación de 1813 y las Constituciones de 1824, 1857 y 1917.

Exposición montada en el Salón de Cabildo de la Presidencia Municipal compuesta por documentos históricos, monedas, billetes, cuadros y estatuillas de personajes de la historia de México, con motivo de la conmemoración del Centenario de la Constitución de 1917.

Protección Civil de Corregidora recibió un reconocimiento por parte del Comando Norte a través de Estados Unidos de la coordinación estatal de Protección Civil en la ciudad de Silao, Guanajuato y además que recibieron un equipo de rescate pesado que tiene un valor superior al medio millón de pesos.

FEBRERO Se llevó a cabo en el municipio de Corregidora la entrega de apoyos del programa “El Campo en Nuestras Manos”, para beneficiar a mujeres de la demarcación con proyectos productivos de Huertos Familiares y pollas ponedoras.

Con la presencia de la Subsecretaria de Sagarpa a nivel federal Mely Romero Celis señaló que se invertirán en la entidad 45 millones de pesos, para beneficiar a 5 mil 500 mujeres queretanas.

Miles de personas acudieron a la calle Cuauhtémoc en El Pueblito para degustar del tradicional Día del Caldo que se ofrece a toda la ciudadanía de Corregidora, inclusive de otros municipios, en honor a Nuestra Señora de El Pueblito y la celebración del 281 aniversario de su actual Santuario.

El Obispo Faustino Armendáriz Jiménez llevó a cabo la bendición de los alimentos.

MARZO Se puso en marcha el Sistema de Alerta Vecinal, con la presencia del Fiscal General del Estado, Alejandro Echeverría Cornejo, fiscal general del estado y Juan Marcos Granados Torres, secretario de Seguridad Ciudadana del estado, mismo que tendrá una inversión de 5 millones de pesos.

Car Herrera de Kuri, dijo sobre el Día Internacional de la Mujeres, más que festejar, hay que conmemorar el incansable trabajo de todos los hombres y mujeres, que han luchado por los derechos que han logrado la igualdad laboral, intelectual y personal.

Es un día para reconocer logros, que por derecho, debe tener y ha alcanzado cada mujer en el planeta.

El Tribunal de lo Contencioso Administrativo ratificó la resolución emitida por la Contraloría Municipal de Corregidora en contra del ex Presidente Municipal Carmelo Mendieta, a quien se le aplicó una multa, resarcimiento del daño al erario público y una inhabilitación.

Mencionaba Mauricio Kuri, el no ponerse nunca un techo ni en la parte empresarial y no lo voy hacer ahora en la parte político y creo que los mexicanos que queremos a nuestro país y queremos verlo bien si damos resultados, yo creo que podemos aspirar a algo mejor.

Recibió la Secretaría de Desarrollo Social del municipio de Corregidora, la certificación en ISO 9001-2015, al respecto Mauricio Kuri González, felicitaba al personal de la dependencia y el municipio en año y medio ha dado un giro positivo en muchas acciones, al ser el primer municipio a nivel nacional en obtener este certificado.

Nuevamente el ex Presidente Municipal de Corregidora, recurría al juicio de amparo tras la inhabilitación que le impusiera el Tribunal Contencioso Administrativo, por 10 años, el pago resarcitorio y la multa aplicada, al no poder comprobar el desvío de recursos del erario público.

ABRIL La presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF Karina Castro de Domínguez, acompañaba a Car Herrera de Kuri y al alcalde Mauricio Kuri González, en la inauguración de la nueva Unidad Médica Móvil, con el slogan "Cambiando Vidas", con inversión de un millón 489 mil pesos.

"Ya se cerró todo, son tres procedimientos, es la tercera inhabilitación para Carmelo Mendieta, en 20 años que tengo en órganos de Control nunca me había tocado una persona que haya sido inhabilitada, luego inhabilitada y nuevamente a inhabilitar, vamos a ver que nos marcan los tribunales si son acumulatorias o simplemente se atiende al plazo máximo de 20 años que marca la ley".

La delegada de la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO), Dalia Garrido y el Presidente Municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, realizaban un recorrido por gasolineras de la demarcación a fin de exhortar a los empresarios gasolineros a que despachen litros de a litro, de lo contrario habrá una sanción penal de hasta 10 años de cárcel.

MAYO El Presidente Municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, encabezó el desayuno con 90 líderes sindicales del municipio, para conmemorar el Día del Trabajo.

El alcalde ante los elementos de Protección Civil, y funcionarios hizo entrega del camión por un monto de 880 mil pesos y expresó: "No hay vocación más hermosa que el poder apoyar a la gente en un momento de gravedad o de desesperación, algún accidente cuando ves llegar a la ambulancia un camión de bomberos sientes un alivio.

Solo puedo decirles, gracias, gracias por rifársela todos los días por nosotros".

Mauricio Kuri González, encabezaba el arranque de la obra para la construcción del Museo del Sitio en la Pirámide de El Pueblito, el cual tendrá una inversión de 16 millones de pesos, 991 mil 838 pesos del Programa de Desarrollo Regional Turístico Sustentable y Pueblos Mágicos (PRODEMAGICO) 2017.

Acompañaría Mauricio Kuri González, al Presidente de la República, Enrique Peña Nieto a la inauguración del libramiento Apaseo-Palmillas, la cual dijo es una inversión muy grande, arriba de los 35 mil millones de pesos.

Daba a conocer Mauricio Kuri González que ya se construye el distribuidor vial en Paseo Constituyentes a la altura del Río El Pueblito, con inversión de 40 millones de pesos, recursos 100 por ciento municipales.

un puente que va a pasar de 4 a 8 carriles.

JUNIO Entregaban de escrituras INSUS 2017, en la que se beneficiaron 100 familias de diversas colonias de la demarcación, para brindar certidumbre jurídica de la casa en donde viven, y esto es posible a la suma de voluntades de los gobiernos federal, estatal y municipal.

Entregaban calificación crediticia AA, a Corregidora, la calificadora Fith Raitings, siendo el mejor calificado en el estado de Querétaro y el tercero a nivel nacional.

JULIO Ascendía a ya cerca de 400 mil pesos, la multa impuesta al ex presidente municipal de Corregidora Carmelo Mendieta, al no presentar su declaración final.

Recibía el Presidente Municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, el Certificado del Sistema Municipal de Evaluación de Desempeño 2017, obteniendo el 79 por ciento de cumplimiento, que otorga la empresa ICMA – ML.

Corregidora fue sede del Primer Seminario de Finanzas Públicas Municipales, en donde refirió que mientras en México no entren a trabajar personas que verdaderamente quieran a su país, este va a seguir igual.

Gustavo Zepeda Ruiz, se convertía en el nuevo presidente del PRI municipal de Corregidora para el periodo estatutario 2017-2020, donde se comprometió a la unidad entre sus militantes.

AGOSTO En este mes se daba el hermanamiento entre esta demarcación y Laredo, Texas, con la presencia del alcalde de aquella localidad, Pete Sáenz.

Se llevaba a cabo la Jornada por la Transparencia en Corregidora, el Acceso a la Información y la Protección de Datos Personales, la cual organizó Infoqro y el municipio, con la participación de 150 personas procedentes de varios estados.

SEPTIEMBRE "Tomé la determinación de buscar este cargo bajo la convicción de que sólo una ciudadanía activa, vibrante, comprometida, puede ejercer de manera distinta y positiva los principales cargos públicos y abrir un nuevo camino para Corregidora.

Ofrecí cumplir y trabajar con honestidad y entrega.

Este es un gobierno de ciudadanos para los ciudadanos”, decía Mauricio Kuri en su Segundo Informe Obtiene Corregidora la certificación Great Place to Work” y se convertía en el primer municipio a nivel nacional, en obtener el certificado internacional, “Great Place To Work”, Mauricio Kuri González, realizaba un recorrido por las colonias afectadas por la lluvia, como Bahamas, Las Fuentes, Vitrales, La Gavia y Los Pájaros.

OCTUBRE Entregaba el edil una camioneta especial, con valor de 573 mil pesos al área de Accesibilidad e inclusión de Personas con Discapacidad, que coordina Salvador Delgado Martínez, la cual beneficiará a 200 personas.

Revocará Corregidora concesión de relleno sanitario, tras dar a conocer la Secretaría de Desarrollo Sustentable en el Estado, el dictamen sobre el relleno sanitario “El Paraíso”, en el municipio de Corregidora, para clausurar dicho lugar.

Gustavo Zepeda Ruiz, dirigente del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en Corregidora, dio a conocer que actualmente este instituto político está agrupando en sus filas a un gran número de jóvenes con liderazgo.

La calificadora Fitch Ratings asignó la calificación Triple “B”, al municipio de Corregidora a nivel internacional, al mantener la perspectiva crediticia estable, lo que ubica a la demarcación en el cuarto lugar, únicamente debajo de municipios como Puebla, Zapopan y Chihuahua.

Corregidora fue ratificado como un municipio sin prácticas de corrupción, por la Universidad Autónoma de Querétaro, lo anterior en el marco del Día Internacional contra la Corrupción, siendo certificadas 11 secretarías.

El edil resaltó los niveles históricos de inversión al llegar a más de 8 mil 300 millones de pesos y la generación de cerca de 9 mil empleos en lo que va de la administración.

El Presidente Municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, dio a conocer que en caso de ir por un cargo de elección popular, renunciará a la alcaldía.

Durante la actual administración, se han entregado un total de mil 500 escrituras.

ARegional, daba la calificación a Corregidora como el mejor municipio en viabilidad financiera, ”esto nos da mucho gusto porque hemos hecho un gran esfuerzo estos dos años para bajar los gastos y poder subir la inversión, para tener más recursos sin aumentar los impuestos”, dijo el edil de Corregidora, Mauricio Kuri González.

Entregaban una unidad más de bomberos a la Dirección de Protección Civil, con una inversión de 3 millones 650 mil pesos.

Con inversión de más de 9.5 millones de pesos, arrancó la construcción de la base de la Cruz Roja que estará ubicada en Camino a Los Olvera, la cual encabezó el Presidente Municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González.

En sesión de cabildo, fue aprobado por unanimidad el presupuesto de egresos para el municipio de Corregidora correspondiente al ejercicio fiscal 2018, por un monto de 1,102 millones de pesos, que respecto al año pasado, supera en más del 22 por ciento